



幸せは“想像の斜め上”から やってくる！

“想像の斜め上”この表現がなんか好きです。
2021年頃、ついに国語辞典にも収録されたそうです。
予め想定したことを上回り、さらに少し外れていること、あるいは全く
想定していなかった方向に変化することなどを意味する表現です。

先月、人生で、味わいたいことは何ですか？
体験することを通してのみ、その味を味わうことができます。
と書いてましたが、今月はその通りのことを味わうことができました。
しかも、斜め上の幸せ。

去る12月25日(水曜日) 田舎のえき “はくようTERAS(照らす)”の
オープニングイベントを無事終えました。寒い時期の平日の開催にも
関わらず、地域内外から約90名の方にお越しいただきました。ありがとう
ございます。カフェは一時的に座れないほどの満員御礼状態で、嬉しい
悲鳴です。お待ちいただいた方、本当にありがとうございます。
たくさんの方にお越しいただいたことはもちろん幸せなことです。
オープンするまでの間も、協力したろかいな、という皆様のお気持ちに
何度も触れ、既に幸せでした。
さらにはイベント終了後いただいた感想やメッセージから、こちらが予測も
していなかった“想像の斜め上をいく”展開があつた場を通して、起きていた
ことを知り感動しています。

地域内外の交流が生まれるようにという意図は元々ありましたが、
それに加え地域内の交流がさらに深まったことに関して喜びの声を聞い
たり、私からの巻き込み事故に巻き込まれながら(笑)、このイベントを
機にこれまで苦手で躊躇していたことに新たに挑戦をされた方がいたことを
知り、胸が熱くなりました。

自分が想像、想定できることが叶うよりも、波及して起きる出来事から
受けるインパクトの方が遥かに大きいものです。

私たちが想像できることなんて5%にしか過ぎない、
残りの95%は“想像すら”できないものだからですね。

まさにその95%からの体験をさせていただきました 🍷🍷🍷
ありがとうございました。

📣 田舎のえき はくようTERAS(照らす)オープン日のお知らせ 📣
1月18日(土) 田舎のえき はくようTERAS(照らす) 開業予定です♪
別途ご案内をご覧ください♪



+4+



なんか、いい
はくよう



謹んで新年のお祝いを申し上げます。

博要地区の皆様方におかれましては、よき新年を迎えられたことと、
謹んでお慶び申し上げます。旧年中は大変お世話になり、ありがとう
ございました。地域の皆様のご理解、ご協力のおかげで実のある活動
を行うことができました。

博要地区は、人口減少や少子高齢化をはじめとする様々な課題を抱
えております。特に高齢者の一人住まい、孤独に関しては当地区だけ
でなく全国的な社会問題になっています。国の方も地方創生に大きく
力を入れていますが、末端にまで効果が無い状況です。
そんな中、自治協では地域住民の安心で安全な住みやすい活気のある
街づくりを目標に地域住民の交流を増やす為の様々なイベントを企画
し、取り組みを行ってまいりました。また、移住促進と空き家対策に
も力を入れており、役員はもとより地域おこし協力隊並びに市民セン
ター職員の一丸となった努力により、少しずつ成果が表れています。
今後もこうした取り組み、事業を継続して

“住民相互のつながりと 地域の持続的発展を目指した街づくり”

の実現を目指し活動を行っていく所存です。

地域の皆様におかれましては、引き続きかわらぬご指導ご鞭撻のほど、
心よりお願い申し上げます。

令和7年1月1日
博要住民自治協議会
会長 奥 真治

+1+

12/1(日)、青山ハーモニーフォレストに於いて、初めての試みとして地域住民の為の地域食堂を開催いたしました。予約なしの来場で、3品のメニューを何食準備すれば良いのか不安でしたが、お陰様で用意した70食が完売いたしました。

美味しかった！またやって欲しい！懐かしい人に会えた！などのお声を頂きました。

配食スタッフの皆様、ご協力いただき本当にありがとうございました。



ふれあいサロン

12月7日(水)、NPO博要の丘からの事業を引き継ぎ、第1回のふれあいサロンを開催しました。

参加者33名の楽しそうな笑い声を聞き、初開催の不安が吹き飛びました。

ちょっとタネが見え隠れする親しみ易い「上野マジック友の会」のマジックショーや、手作りペットボトルボウリング、少し難しかったナインポケットターゲットでのゲームを楽しみました。

飲み物とケーキでお腹と心を満たした後は、表彰式とお菓子の掴み取りをして楽しいひとときを過ごしました。



優勝 廣 宏子さん
2位 廣 こうさん
3位 奥田 孝さん
❖おめでとうございます❖



しめ縄作り教室

12/11(水)、廣行雄氏を講師に迎え、しめ縄づくり教室を開催し、18名が参加されました。少々てこずったせいか、寒さも吹っ飛ばす汗をかきながら、一生懸命なりました。新年を迎えるお飾りができ、参加者はにっこり。

指導と材料準備に大変お世話掛けました廣さん、ありがとうございました。



✦2✦



12月15日(日)、17日(火)、20日(金)地元でとれたこんにやく芋を使いこんにやくを作りました。各日参加者8名が協力しながら作るこんにやくは、丸くて柔らかくて美味しそうな格別のこんにやくが出来上がりました。参加された皆さんは、年末年始のごちそうができたと喜んでおられました。



★市民センター休館のお知らせ★

市民センターは、12月28日(土)から1月5日(日)まで 休館となります。

旧年中は、大変お世話になりました。

令和7年もよろしくお願ひ申し上げます。

博要地区市民センター 職員一同

◇今後の予定◇

1/1(水・祝)	5:50集合 6:00出発	新春初歩き大会	市民センター下のバス停 ⇒老川若宮神社へ
1/9(木)	10:00~	献立会議(C班)	博要地区市民センター和室
	13:30~	種生おしゃべりサロン	種生生活改善センター
1/13(月・祝)	13:30~	世代間交流事業ボウリング大会	HOS NABARI(ほすなばり)
1/14(火)	11:30~	おしゃべりサロン山立	山立下集議所
1/16(木)	11:30~	配食サービス	申込者宅へお弁当を配布します
1/21(火)	19:30~	本部役員会議	博要地区市民センター小会議室
1/31(金)	10:00~	健康・栄養・介護教室	青山文化センター

✦3✦